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 ВАЖНО

 КОРОТКО О РАЗНОМ   ВСТРЕЧИ С НАСЕЛЕНИЕМ 

Изменился номер «горячей линии» по вопросам проведения в Тюменской области всеобщей дис-
пансеризации взрослого населения. Всю информацию теперь узнаете по телефону 8 (3452) 68-51-91.

Молоко февраля

Погода в нашем районе

Отчётное собрание органов 
местного самоуправления на тер-
ритории Никулинского сельского 
поселения прошло в минувшую 
среду. 

Первым с докладом выступил на-
чальник участковых уполномоченных 
полиции В.А.Росляков. К правоохрани-
телю вопросов не возникло. 

О работе местной администрации 
доложила глава сельского поселения 
А.Г.Забелина. Отчёт был очень под-
робным. Алла Григорьевна озвучила 
вопросы, которые задавались на про-
шлом собрании. На некоторые из них 
ответы были получены. Но оказались 
и такие, которые требуют больших 
финансовых вложений, а потому оста-
ются пока нерешёнными.  

– Подводя итоги 2015 года, я от всей 
души благодарю земляков за пони-
мание, доверие, активное участие в 
жизни сельского поселения. Впереди 
у нас снова большая напряжённая 
работа, ответственные задачи. Каж-
дый из нас должен понимать: если 
мы хотим выстроить экономику нашей 
территории в положительном направ-
лении, то не нужно действовать как 
в басне Крылова «Лебедь, Щука и 
Рак». Только от совместных усилий, 
активных действий будут зависеть 
благополучие, стабильность, сохра-
нение условий дальнейшего роста 
экономики, благосостояния граждан. 
Уверена, что сообща добьёмся по-
ложительных результатов, выполним 
всё намеченное. В настоящее время 
сложилась непростая экономическая 
ситуация в стране, напряжённая поли-
тическая обстановка в мире. Хотелось 
бы, чтобы жители достойно отвечали 
на все вызовы времени! – обратилась 
к своим землякам А.Г.Забелина.

Руководитель муниципалитета 
А.В.Иванов подвёл итоги социально-
экономического развития района за 
минувший год и сообщил о планах на 
текущий. 

– В 2015 году была очень напряжён-
ная ситуация в стране. И соответствен-
но в условиях ослабления рубля, роста 
цен, снижения доходов населения, 
роста ставок по банковским кредитам, 
неблагоприятного развития нефтяного 
сектора приходилось решать вопросы 
социально-экономического развития 

Три «кита» никулинских проблем

района. Конечно, это сказалось на 
многом, – подчеркнул Александр Ве-
ниаминович.

Вода. Газ. Дороги. Это самые про-
блемные вопросы для жителей Нику-
линской территории. 

– В течение лета мы серьёзно 
поработали над очищением озера 
Дедюхино. Работы, надеюсь, будут 
продолжены. У вас на устах вопрос: 
«Когда в Никулине появится водо-
провод?». В районе разработана про-
грамма по водоснабжению. На первом 
месте – Александровская территория, 
где большие проблемы с водой, на 
втором – Новоандреевская и на тре-
тьем – Никулинская. К сожалению, ни 
в 2016-м, ни в 2017-м водопровод в 
Никулине мы не построим.

Строительство дорог. В прошлом 
году мы решали проблемы в Слад-
кове и Маслянском. В Маслянке 
пришлось не только ремонтировать 
улицы, но и осушать посёлок. Там 
действительно подтапливало дома. В 
2016 году в бюджете есть 21 милли-
он рублей. Часть денег направим на 
ремонт улицы К.Маркса в районном 
центре. Остальное на ремонт улицы 
Заозёрной в Александровке. Там 
люди в непогоду просто выбраться 
не могут. В этом населённом пункте 

находится КХ «Роса», тоже крупное 
предприятие. 

Порядка 10 миллионов рублей 
решено направлять в те поселения, 
которые по итогам соревнования со-
циально-экономического развития тер-
ритории заняли призовые места. Это 
блестящая возможность! Покажите, 
что успешно развиваетесь. Приведите 
деревни в порядок. Когда-то Никулин-
ское поселение по благоустройству 
было одним из лучших не только в 
районе, но и в области. 

Когда принимали решение о гази-
фикации села, здесь же на собрании 
говорили – согласны все! В итоге поло-
вина села газифицирована, половина 
– нет. Мы какую экономику заклады-
ваем? Проект сегодня не окупается. 
В Никулине порядка двухсот дворов, 
газифицированы только 93. Любой 
поставщик газа просчитывает все свои 
расходы, – расставил акценты глава 
района. 

Встреча прошла бурно. Никулинцы 
не были согласны с позицией пред-
ставителей органов местного само-
управления по многим вопросам. К 
примеру, по теме газификации пред-
ложено провести отдельное собра-
ние, чтобы жители могли напрямую 
поговорить с газовиками. Не устроило 
никулинцев и то, что не предусмотрено 
строительство водопровода, ремонт 
улицы в селе в ближайшем будущем. 
Эмоционально выступили работники 
СПК «Таволжан», даже преподнесли 
в подарок главе района резиновые са-
поги и пригласили его побывать у них 
в гостях в весеннюю распутицу. Резко 
отозвались о работе районной больни-
цы. Похвалили сотрудников Сладков-
ского филиала МФЦ. В общем, эмоций 
было достаточно. 

Выступили заместитель главы рай-
она С.Г.Цуканов, заведующий район-
ной больницей А.Г.Быков, заведующий 
Сладковским филиалом госуслуг «Мои 
Документы» О.В.Бугаева.

– Золотой дождь на район не выпа-
дет. Поэтому в первую очередь будем 
решать самые острые проблемы, – 
резюмировал А.В.Иванов.  

На собрании побывала 
Анастасия ГАЦАЕВА

Фото автора

Всемирный день гражданской обо-
роны отмечается 1 марта. Впервые 
инициатива празднования возникла 
ещё в 1931 году. Сейчас уже более 
пятидесяти стран присоединились к 
такой дате.

– В нашем районе в этот день на 
базе пожарной части 133 состоится 
день открытых дверей. На меро-
приятие пригласят ветеранов МЧС, 
гражданской обороны, гости станут 
принимать поздравления. Кроме того, 
каждый желающий сможет прийти в 
ПЧ, где пожарные проведут для них 
небольшую экскурсию, – прокоммен-
тировал ведущий специалист секто-
ра по ГО и ЧС Сладковского района 
В.М.Астапов.

Как сообщила старший инспектор 
(по пропаганде БДД) ОГИБДД МО МВД 
России «Ишимский» Елена Тагиль-
цева, на днях в селе Александровка 
Сладковского района произошло до-
рожно-транспортное происшествие. 

Водитель, управляя автомобилем 
«Шевроле», не выдержал необходи-
мый боковой интервал и столкнулся с 
движущимся навстречу мотоблоком. 
Водитель этого транспортного сред-
ства также нарушил безопасность дви-
жения. В результате ДТП пострадал 
пассажир мотоблока. 

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

Недавно педагогами Дома детского 
творчества «Галактика» был органи-
зован поход выходного дня. Замеча-
тельная погода радовала с утра.  Сбор 
детей и родителей состоялся около 
школы. Дорога до места была весёлой, 
ребята ждали с нетерпением встречи 
с природой. Они помогали разводить 
огонь, жарили на костре сосиски и 
хлеб, пили горячий чай. Настроение 
было у всех хорошее и впечатления 
незабываемые!

Спасибо детям и родителям за уча-
стие в походе! А у нас ещё всё впере-
ди, так как лето не за горами!

Валентина ИВАНОВА, педагог-
организатор ДДТ «Галактика»

Ветераны примут 
поздравления

Произошла авария

Поход – общение 
с друзьями

По состоянию на 25 февраля вало-
вый показатель в районе по надою 
молока в общественном производ-
стве составляет 21845 килограммов. 
Среднесуточный удой на фуражную 
корову – 15,4 килограмма. 

Лидером по производству молока 
является СПК «Таволжан». Надой 
здесь составил 19300 килограммов: 
от фуражной коровы получают по 15,4 
килограмма в сутки. 

В крестьянском хозяйстве «Роса» 
валовый надой составил 1565 кило-
граммов (среднесуточный удой на 
корову – 13 кг), в  ИП «Сажин А.Г.» 980 
и 19,6 кг соответственно. 

Анастасия ГАЦАЕВА 

* Отчёт главы сельского поселения

* Вопрос о наболевшем 
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– Мы вышли на новый уро-
вень заготовки кормов для ско-
та. Предприятие делает ставку 
на молоко, поэтому животным 
необходимо сбалансирован-
ное питание. 

Сейчас закуплена техника 
для выращивания, уборки 
кукурузы и многолетних трав: 
люцерны, донника, эспарцета. 
От одного сена большого мо-
лока не получить, поэтому и 
стали находить решение. 

Работаем по данному направ-
лению уже третий год. Паруем 
земли, засеиваем зерновые и 
покровно сеем травы. В про-
шлом году посеяли 500 гекта-
ров на Никулинском отделении. 
Убрали, заготовили полностью 
яму с люцерной, донником. 
Заложили сенаж. В плёнку 
упаковали травы. Получили 
неплохой урожай кукурузы. И 

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЙ ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ КООПЕРАТИВ «ТАВОЛЖАН»:

Весна уже не за горами. Дни про-
летают быстро, и до посевной 
2016 года остаётся совсем не-
много времени. Поэтому на от-
делениях СПК «Таволжан» вовсю 
кипит работа, чтобы к важной 
сельскохозяйственной кампании 
подойти во всеоружии.

…Мы снова в Таволжане. Управ-
ляющего В.А.Орешина застали на 
животноводческой ферме.

– В прошлый раз беседовали с 
Вами на сортировально-сушильном 
комплексе. Сегодня здесь, – развожу 
я руками.

– Ну да, нужно везде успеть, – шутит 
Владимир Александрович. 

Руководитель отделения в разговоре 
с нами подвёл итоги зерновой страды 
прошлого года.

– В прошедшем сезоне погода про-
веряла нас на прочность. Начиная с 
весны и до глубокой осени работалось 
трудно. Полеводы старались найти 
погожее окно, чтобы засеять, а по-
том убрать урожай. Влаги было очень 
много. Поэтому зерновые посеяли 
не в полном объёме, а вот кормовые 
культуры – сто процентов. Но в целом 
справились. И урожайность получи-
лась неплохая, 17 центнеров с гектара 
вкруговую. Всего посевная площадь у 
нас две тысячи гектаров, – посвящает 
в полеводческие дела управляющий. 

«МЫ - ЮБИЛЯРЫ!  НАМ  ИСПОЛНИЛОСЬ ПЯТНАДЦАТЬ ЛЕТ!»

«У на с е с т ь  т ол ьк о слов о «мы» !
Сельскохозяйственный производ-

ственный кооператив «Таволжан» 
отмечает пятнадцать лет со дня 
образования. Дата солидная для 
предприятия. За ней стоят боль-
шая работа, мощный человеческий 
потенциал, серьёзные финансовые 
вложения, инвестиции. О том, чем 
сейчас живёт СПК и какие планы 
строит на перспективу, мы бесе-
дуем с его председателем Д.Н.Ёл-
гиным.

– Дмитрий Николаевич, несмотря 
ни на какие трудности, экономические 
встряски, предприятие динамично    
развивается. Если говорить о послед-
них пяти годах, чего удалось  достичь?

– Здесь даже нужно говорить о по-
следней десятилетке. С раннего утра 
и до позднего вечера – сельскохо-
зяйственная работа, напряжённая, 
трудная, направленная на развитие. 

Территории всех отделений коопе-
ратива заасфальтированы, проведена 
реконструкция животноводческих по-
мещений, завезён импортный скот. И, 
конечно же, слаженный, стабильный 
коллектив является важной составля-
ющей всего производственного про-
цесса. Люди понимают, что прежде 
всего они трудятся для себя. И поэтому 
стараются добросовестно относиться 
к своим обязанностям. 

– Что скажете по обновлению 
технического парка, оборудования?

– При поддержке правительства Тю-
менской области мы на сто процентов об-
новили оборудование. Доильные залы, 
молочные линейные установки работают 
по немецким технологиям. Поэтому ника-
ких проблем в производстве нет. 

Поменяли комбайновый парк. В этом 
году выписали новые «Кировец» и по-
севной комплекс. Хочу подчеркнуть, 
что мы не берём кредиты, приобрета-
ем технику за собственные средства. 

Хочу от всей души поздравить 
работников СПК «Таволжан» с 
пятнадцатилетним юбилеем 
предприятия. Всё, чего добился 
кооператив за эти годы, – за-
слуга прежде всего тех людей, 
которые здесь трудятся. Это 
руководители отделений, спе-
циалисты, скотники, доярки, 
телятницы, механизаторы. 
От вашего умения выполнять 
свою работу ответственно, 
добросовестно, зависит успех 
производственного процесса. 
Ваш опыт, организаторские 
способности, профессионализм, 
знания помогают добиваться 
хороших результатов. 

Ещё раз благодарю каждого 
за большой вклад в общее дело! 
Счастья вам, здоровья, успеха 
во всех начинаниях, исполнения 
желаний, семейного благопо-
лучия и всего самого светлого 
и доброго!

А.Д.ФЕНДЕЛЬ,
председатель правления совета 

директоров СПК «Таволжан»

– В СПК «Таволжан» недавно за-
пущены в эксплуатацию два сорти-
ровально-сушильных комплекса. 
Оправдали ли себя эти объекты?

– Они были построены в Таволжане 
и в Катайске, введены в работу в 2014-
2015 годах. Хочется поблагодарить за 
поддержку, содействие губернатора 
нашей области, главу района, регио-
нальный департамент АПК. 

Сделано большое дело. С сорти-
ровкой и сушкой зерна теперь про-
блем нет. Семьдесят пять процентов 
прошлогоднего урожая прошло через 
Катайский комплекс. 

– Объекты обслуживают лишь от-
деления СПК «Таволжан»?

– Нет, мы помогаем индивидуальным 
предпринимателям из Майки. Пока 
шла настройка комплексов, поэтому 
со стороны зерна много не принимали. 
Нынче, думаю, будем брать урожай и 
других хозяйств. 

– Дмитрий Николаевич, молочное 
направление животноводства так и 
остаётся в приоритете?

– Да, безусловно. Растениевод-
ство – это только поддержка. Ставку 
делаем, конечно же, на молоко. На 
Никулинском отделении надой на 
одну корову составляет уже больше 
восьми тысяч килограммов. Спасибо 
огромное работникам, они выполняют 
свою работу отлично. 

Всего поголовье кооператива насчи-
тывает четыре с половиной тысячи. Из 
них коров – тысячу сто. 

Большая часть скота на предприятии 
– племенные животные. В Таволжане, 
Никулине, Александровке содержится 
поголовье, привезённое из Америки, 
Голландии, Германии. И только в Ми-
хайловке стоят наши коровы, чёрно-
пёстрая порода.

– Как работают откормочные пло-
щадки СПК «Таволжан»?

– Сработали на «четыре с плюсом». 
Хотя, по сравнению с прошлым годом, 
цена на мясо снизилась. Но это всё 
равно живые деньги. Если некоторые 
хозяйства в регионе отказались от 
данного направления, то мы не стали 
так поступать. Это всё-таки рабочие 
места для людей, что немаловажно.

Сложно, что сказать. Наш район 
отдалён от областного центра, от 
федеральных трасс. Поэтому трудно 
выйти на рынок. 

– Как обстоят дела с кормовой 
базой для животных предприятия?

– Прошлый год был очень удачным в 
этом плане. Заготовили кормов прак-
тически на два года, сделан хороший 
запас. Поэтому здесь никаких сложных 
ситуаций не возникает. Сенокосная, 
заготовительная техника вся новая. 
В этом году будем приобретать ещё 
часть, в том числе «Дон».

– Важной составляющей успеш-
ного производственного процесса 
являются профессиональные ка-
дры. Несколько слов о коллективе 
кооператива.

– Никогда не употребляю слово «я», 
когда речь идёт о предприятии. Всегда 
говорю «мы»! Настоящая команда у 
нас сложилась. Это и бухгалтерия, и 
коллективы всех отделений, их руко-
водители. Все они с душой относятся 
к своему делу. Переживают за рабочий 
процесс, особенно когда в страду под-
водит погода. Они не ждут от руковод-
ства звонка, а наоборот сами звонят: 
«Надо ехать, косить, убирать!».  

– Какие планы у СПК на перспек-
тиву?

– Развивать только молочное на-
правление. В этом году в Никулине 
будем строить животноводческое по-
мещение под племенных нетелей, бу-
дущих коров. В Таволжане планируем 
возвести скотный двор. 

Есть федеральные программы, 
участвуя в которых можно получить 
государственную поддержку. Но мы 
обойдёмся своими силами.

– Дмитрий Николаевич, что по-
желаете коллегам в преддверии 
пятнадцатилетнего юбилея пред-
приятия?

– Конечно, в первую очередь, я хочу 
сказать огромное спасибо ветеранам 
нашего кооператива, людям, которые 
начинали, стояли у истоков создания 
СПК. Они просто поверили в нас, в на-
чатое, задуманное. И всё получилось! 

Для большого молока нужен 
хороший корм

Молочное направление в СПК «Таволжан» остаётся главным на предприятии. Цена 
на молоко постепенно повышается, потому реализация продукции приносит хорошие 
деньги. На Никулинском отделении кооператива надой на одну корову уже перевалил за 
отметку в восемь тысяч килограммов. Чтобы бурёнки давали больше молока, необходим 
полноценный корм. Для этого берутся на вооружение новые технологии, приобретается 
современная техника. О заготовке кормов рассказывает заместитель председателя 
СПК, руководитель Никулинского отделения Эластан Рустамович Мамедов:

Михаил Григорьевич Пер-
вухин в СПК «Таволжан» 
не работал. Когда образо-
вался кооператив, он уже 
находился на заслуженном 
отдыхе. Но этот человек 
сыграл в истории Тавол-
жанского отделения важ-
ную роль.
– На пенсию я ушёл в 1989 

году с должности управляюще-
го. Картина тогда глаз не радо-
вала. Тяжело было работать. 
Доярки молоко на себе, на сан-
ках возили. А, что и говорить!

В 2001 году А.Д.Фендель и 
Д.Н.Ёлгин стали собрание 
проводить. За мной домой 
машину отправили, айда, мол, 
зовут тебя. Ну что я? Поехал. 
Собрание, ага. ЗАО «Алекс» 
тогда государству много за-
должал. Говорили-говорили, 
объясняли-объясняли. А народ 
не соглашается, не хочет, что-
бы наше отделение, деревню 
нашу, СПК «Таволжан» выку-
пил. В общем, пошли мужики, 
уже до ворот ПТО дошли. А 
я забегаю вперёд и говорю: 
«Пойдёмте обратно!». Меня 
послушали. Стал я выступать. 
И сказал, что жалко мне Та-

С кооперативом деревне жить!

* М.Г.Первухин
волжан, землю таволжанскую 
жаль, первая земля в районе, 
урожай собирали хороший, а 
нынче брошена, и, вы, мужики 
без работы останетесь. Разве 
это правильно? Согласился со 
мной народ. Так и появилось 
Таволжанское отделение СПК 
«Таволжан». Потом я даже ру-
ководителям говорил, мол, это 
моя заслуга. Кивают, улыбают-
ся мне в ответ. С А.Д.Фенделем 
и Д.Н.Ёлгиным у меня всегда 
хорошие отношения были. Счи-
таю, что эти люди находятся на 
своём месте. 

Так ведь прав я оказался, 
когда людей уговаривал. По-
смотрите, каким сейчас Та-
волжан стал! Зерноток боль-
шой, современный. Базы, как 
дворцы, построили. Новые 
дома в деревне появились. 
Асфальт кругом. Техника ка-
кая на полях работает! И не 
только Таволжан, теперь и 
Михайловка, и Александровка 
работой обеспечены. А это 
самое главное, чтобы люди 
трудились, имели стабиль-
ный доход, тогда деревня 
жить будет! С юбилеем, СПК 
«Таволжан»! Процветания и 
новых достижений!

надои заметно увеличились от 
такого разнообразного корма. 

Также в прошлом году подго-
товили 300 гектаров паров для 
нынешнего посева «королевы 
полей». Начали заниматься 
ещё и горохом.

Те травы, которые включили 
в рацион, содержат много бел-
ка и являются молокогонными. 
Никакие добавки не идут в 
сравнение с качественным 
сеном для коров. 

Приобрели много травяных 
сеялок, кукурузную технику, 
культиваторы, тракторы. Конеч-
но, это затратно. Но цель оправ-
дывает средства, всё окупается 
в конечном результате. 

Зерновыми занимаются Та-
волжанское, Лопазновское от-
деления предприятия. Мы же 
выходим только на заготовку 
кормовой базы: травы, сенаж, 
силос. Всё, что выращиваем, 

скармливаем животным, ко-
торые находятся в Никулине. 
Поголовье большое, есть ко-
ровы, тёлки, телята. 

Заготовили в прошлом году 
сена в плёнке четыреста тонн, 
засыпали двенадцать тысяч 
тонн сенажа, имеются две 
тысячи тонн кострового сена. 
Кроме этого, есть триста тонн 
донника в тюках. Пять с лиш-
ним тысяч тонн кукурузы. 
Две с половиной тысячи тонн 
многолетних трав. 

Для посевной страды сейчас 
готовим технику. Два трактора 
«К-700» проходят капитальный 
ремонт. Остальные тракторы, 
посевной комплекс уже ждут мо-
мент выхода на поле. Починили 
бороны, сейчас очередь сеялок. 

Остаётся надеяться, что ка-
призы погоды нынешнего сезона 
не помешают заготовке кормов.

Никулинский животноводческий 
комплекс по праву занимает лиди-
рующие позиции. 

– Сегодня СПК «Таволжан» знают не 
только в Тюменской области, но и за её 
пределами: от Москвы и до южных реги-
онов. В Никулино едут руководители хо-
зяйств, специалисты. Кто-то посмотреть, 
как мы добиваемся успехов, кто-то пере-
нять опыт в новых технологиях, – говорит 
бригадир Е.А.Зайцев.

– Каких результатов никулинские жи-
вотноводы добились на сегодняшний 
день? – спрашиваю.

– Молоко есть. Старт в этом сезоне 
хороший. Просмотрел показатели: 
январь на уровне прошлого года, фев-
раль – с плюсиком. Конечно, хочется 
наращивать объёмы, но не всё от нас 
зависит. Важно, какой будет кормовая 
база летом. Погодные условия, как 
видите, последнее время нас пыта-
ют. Но выход телят есть, имеются 
нетели ремонтные, которыми можно 
пополнить основное дойное стадо. 
Общее поголовье увеличилось на сто 
голов. Число дойного гурта держится 
стабильно – 550-600 голов, – расска-
зывает Евгений Алексеевич.

С такими показателями подошли 
никулинцы к юбилею предприятия. А 
интересно, если говорить о воспроиз-
водстве, то какое по счёту поколение 
местных высокопородных телят по-
явилось?

– Уже десятое. Наши телята разъ-
езжаются с каждым годом в разные 
уголки Тюменской области. Хозяйства 
приобретают у нас основную часть 
молодняка. Вполне возможно, что по-

«Будем развиваться и дальше!»
том они их вывозят, перепродают за 
пределы региона. Но в нашей области 
никулинских голштинов уже немало, 
–  отвечает Евгений Алексеевич.

Любой производственный процесс 
держится на людях. В настоящее вре-
мя на отделении стабильно трудятся 
сорок пять человек и плюс-минус де-
сять сезонных. Коллектив сплочённый, 
работоспособный. Кто же является 
первыми помощниками? На кого мож-
но опереться?

– Сейчас уже отходит от дел, но 
продолжает учить, передаёт опыт 
бригадир-осеменатор Н.М.Ананьева. 
Ответственно трудится главный вет-
врач И.И.Чернягин. Настоящий уни-
версал слесарь С.П.Неустроев, гра-
мотный работник, он даже отмечен 
специалистами компании, которые 
монтируют оборудование, – называет 
Евгений Алексеевич. К слову, он и сам 
в этом году отметит пятнадцатилетний 
юбилей работы в СПК «Таволжан». 
Первые шаги в хозяйстве начинались 
с момента его образования. Трудился 
на разных должностях. 

– Что значит нынешняя должность?
– Это большая ответственность и 

удовлетворение, когда добиваешься 
определённых результатов. В про-
шлом году мы поставили задачу 
– побить восьмитысячный рубеж по 
надою, и выполнили. Наша работа 
не впустую, бывает, днюем и ночуем 
здесь. И от этого есть польза, люди 
получают удовольствие: повышаем 
надои, увеличивается заработная пла-
та, улучшается быт людей, – говорит 
Евгений Алексеевич.

Да, никулинские животноводы умеют 
и работать, и мечтать. Каковы перс-
пективы?

– Наши руководители смотрят да-
леко вперёд. Как видите, зерносклад 
практически завален стройматериала-
ми. На территорию завозится песок. 
Планируем построить помещение на 
120 голов для запускных, стельных, 
то есть сухостойного стада. По совре-
менной технологии, с вентиляцией, 
скреперами, с индивидуальными по-
мещениями. 

Вообще планы такие: увеличить 
не только общее поголовье, но и 
дойное, хотя бы до тысячи голов. 
Поставить дополнительный доиль-
ный зал или карусель, чтобы была 
непрерывная дойка. Также в этом 
году обещают газифицировать фер-
му полностью, – делится планами 
Евгений Алексеевич. 

– На Вашем примере доказано, что 
в современном сельском хозяйстве 
можно работать, – отмечаю я.

– Не только можно, но и нужно! 
Однажды я услышал такую фразу: 
«Сохранение образа жизни важнее 
результатов труда». Это к чему? 
Вот Вы заходите и видите, что мы 
всё больше улучшаем, облагора-
живаем рабочие места. Работая в 
животноводстве, мы хотим получать 
удовольствие от своего труда. Не то, 
что раньше, помёрз на ветру, пришёл 
и согреться негде, чаю попить. Всё 
это мы будем усовершенствовать! 
Чтобы животноводы могли трудиться 
в комфортных условиях, – подчер-
кнул Е.А.Зайцев.

* Е.А.Зайцев

Успешной страды вам, полеводы
Никогда не угадаешь, какие сюрп-

ризы готовит погода. Сибирское лето 
настолько непредсказуемо, что надо 
готовиться к любым условиям. По-
следние два года для аграриев были 
сложными. Техника заходила на 
переувлажнённую почву, трудились с 
раннего утра и до ночи, чтобы успеть 
убрать зерновые. 

– Мы работаем на таволжанских 
землях, покровских и на части лопаз-
новских. Поэтому и люди, и техника 
трудились в полную силу, площади 
довольно большие, – подчёркивает 
В.А.Орешин.

Не останавливал деятельность и но-
вый сортировально-сушильный комп-
лекс. Уже сейчас отсортированы се-
мена, подготовленные к посеву весной. 

– Завезли вагон удобрений, шестьде-
сят тонн горючесмазочных материалов. 
Этого достаточно. С первого марта нач-
нём ремонтировать технику. Большого 
обновления технический парк не требу-
ет, поверхностно починим. Огромную на-
дежду возлагаем на посевной комплекс. 
Также «К-700» отремонтировали. Всё 
находится в хорошем состоянии. Мож-
но сказать, что к посевному сезону мы 
практически готовы, – отмечает Влади-
мир Александрович. 

Кроме того, что не подводит техника, 
ещё за рулём находятся профессиона-
лы, от которых многое зависит в работе.

– Коллектив у нас очень хороший, 
слаженный. Люди с большим стажем, 
прошли не один полевой сезон. По-
этому надеемся, что и в нынешнем 
году всё получится как запланировали, 
– говорит управляющий. 

Нынче синоптики обещают раннюю 
весну. Будет ли она благосклонна в 
погоде, покажет время. А пока тавол-
жанские аграрии делают последние 
штрихи на картине под названием 
«подготовка к посевной кампании». 
Лёгких вам полеводческих будней, 
таволжанцы!

– Предприятие образовалось 1 мар-
та 2001 года. Это я чётко помню. В то 
время ещё работал в ЗАО «Алекс». 
Потом наше отделение перешло в 
СПК «Таволжан». Я собственно не 
хотел идти. Но добрые люди угово-
рили. А.Д.Фендель попросил помочь 
на первых порах, мол, поля знаю, 
подсказать могу. В управляющие я 
не пошёл, а стал агрономом, помо-
гал в полеводстве. Коллектив у нас 
хороший был, я к нему всей душой 
прикипел: и посевные, и уборочные 
– всё вместе прошли! В общем, со-
гласился, и так лет пять, наверное, 
проработал. А вообще общий тру-
довой стаж у меня сорок три года. 
Большую часть шоферил. Я и теперь, 
как мотор заслышу, бегу посмотреть, 
аж сердце замирает.

Сейчас СПК «Таволжан» гремит! 
Душу радует, что хозяйство начина-
лось с нашей деревни, прославило 
название родной стороны. Да, Тавол-
жан – звучит красиво, гордо! С каж-
дым годом лучше становится. Когда 
я ещё работал, тут же невозможно 
было! Никакого складского хозяйства 
не имелось. На ферме грязь по коле-
но. Двойной тягой трактора тянули, их 
не вытащить, не протащить нельзя. 
Доярки на работу по грязи шли в по-
тёмках. Вот из такой разрухи появил-
ся «Таволжан».

А сейчас красота! Вон зерносклад 
какой – монумент! В тапочках на фер-
ме ходить можно. Кругом асфальт. Что 
теперь не работать! Мне предлагают, 
приходи, поработай. А я в ответ: «Вот у 
меня раньше было двадцать с лишним 
тракторов, как страда, хоть в поле живи. 
А сейчас у вас один Гришка на своём 
агрегате вспашет, посеет и уберёт. 
Мне-то что делать?». А тогда тяжело 
было. Трактора эти старые валятся, 
железяки на замену искали. Благо, ещё 
в Казахстан за запчастями можно было 
съездить, там снабжали получше. 

Приближается пятнадцатилетний 
юбилей СПК «Таволжан». Главное, 
ребятам желаю здоровья! Остальное 
всё будет, всё придёт! Трудолюбивые 
люди своего добьются.

«Таволжан» – 
звучит гордо!

Иван Фёдорович Осипенко перед 
выходом на заслуженный отдых 
несколько лет проработал в Та-
волжанском отделении СПК «Та-
волжан».

* И.Ф.Осипенко

Материалы 2 и 3 полос на договорной основе к печати  подготовили Елена ДАНИЛЬЧЕНКО и Анастасия ГАЦАЕВА. Фото Алексея ЛАВРОВА

* В.А.Орешин

* Скот на прогулке

                * Э.Р.Мамедов                      * Механизаторы В.Тиняев и Н.Михайлов
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АДМИНИСТРАЦИЯ  СЛАДКОВСКОГО  МУНИЦИПАЛЬНОГО  РАЙОНА 
ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ

 ПОСТАНОВЛЕНИЕ

15.02.2016                                                                                                 № 107
       с.Сладково

О комиссии по соблюдению требований к служебному
 поведению муниципальных служащих и  урегулированию 

конфликта интересов органа местного самоуправления 
Сладковского муниципального района

В соответствии с Федеральным законом от 02.03.2007 № 25-ФЗ «О 
муниципальной службе в Российской Федерации», Законом Тюменской 
области от 05.07.2007 № 10 «О муниципальной службе в Тюменской об-
ласти», Указом Президента Российской Федерации от 01.07.2010 № 821 
«О комиссиях по соблюдению требований к служебному поведению фе-
деральных государственных служащих и урегулированию конфликта инте-
ресов», постановлением правительства Тюменской области от 10.04.2012 
№ 137-п «О порядке образования комиссий по соблюдению требований к 
служебному поведению муниципальных служащих Тюменской области и 
урегулированию конфликта интересов», статьями 39, 40 Устава Сладков-
ского муниципального района:

1. Утвердить Положение о комиссии по соблюдению требований к служеб-
ному поведению муниципальных служащих и урегулированию конфликта 
интересов органа местного самоуправления Сладковского муниципального 
района согласно приложению № 1 к настоящему постановлению.

2. Утвердить состав комиссии по соблюдению требований к служебному 
поведению муниципальных служащих и урегулированию конфликта интере-
сов органа местного самоуправления Сладковского муниципального района 
согласно приложению № 2 к настоящему постановлению.

3. Признать утратившими силу:
постановление администрации Сладковского муниципального района от 

15.10.2014 № 968 «О комиссии по соблюдению требований к служебному 
поведению муниципальных служащих и урегулированию конфликта ин-
тересов органа местного самоуправления Сладковского муниципального 
района»;

постановление администрации Сладковского муниципального района от 
26.02.2015 № 159 «О внесении изменений в постановление администрации 
района от 15.10.2014 № 968».

4. Опубликовать настоящее постановление в газете «Трудовое знамя» и 
разместить на сайте Сладковского муниципального района.

5. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального 
опубликования.

6. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на руко-
водителя аппарата Главы района.

А.ИВАНОВ,
 Глава района  

   АДМИНИСТРАЦИЯ  СЛАДКОВСКОГО  МУНИЦИПАЛЬНОГО  РАЙОНА
 ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ

 ПОСТАНОВЛЕНИЕ

15.02.2016                                                                                                       № 116
с.Сладково

О поддержке труднодоступных территорий

В соответствии с Законом Тюменской области от 08.12.2015 № 135 «О на-
делении органов местного самоуправления отдельными государственными 
полномочиями», постановлением Правительства Тюменской области от 
30.12.2015 № 605-п «Об утверждении Положения о порядке расходования 
субвенций, переданных органам местного самоуправления из областного 
бюджета», на основании статьи 32 Устава Сладковского муниципального 
района, решения Думы Сладковского муниципального района от 30.11.2015 
№ 223  «О бюджете Сладковского муниципального района на 2016 год и на 
плановый период 2017 и 2018 годов», в целях реализации государственного 
полномочия по поддержке труднодоступных территорий:

1. Утвердить Положение о порядке отбора организаций и индивидуальных 
предпринимателей для возмещения части расходов на поддержку труднодо-
ступных территорий в Сладковском муниципальном районе согласно прило-
жению № 1 к настоящему постановлению. 

2. Утвердить Порядок определения размера возмещения расходов по обе-
спечению населения в труднодоступных населённых пунктах товарами первой 
необходимости и оказанию социально значимых видов бытовых услуг согласно 
приложению №  2 к настоящему постановлению.

3. Создать комиссию по отбору организаций и индивидуальных предпри-
нимателей для  возмещения части расходов  на поддержку труднодоступных 
территорий и утвердить её состав согласно приложению № 3 к настоящему 
постановлению.

4. Утвердить Положение о комиссии по отбору организаций и индивиду-
альных предпринимателей для возмещения части расходов на поддержку 
труднодоступных территорий согласно приложению № 4 к настоящему по-
становлению. 

5. Разместить на официальном сайте Сладковского муниципального рай-
она.

6. Считать утратившим силу постановление администрации Сладковского 
муниципального района от 09.02.2015 № 92  «О поддержке труднодоступных 
территорий».

7. Контроль за исполнением постановления оставляю за собой.
А.ИВАНОВ, 

Глава района  

ВНИМАНИЮ ОРГАНИЗАЦИЙ И ИНДИВИДУАЛЬНЫХ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ!

Администрация Сладковского муниципального района извещает о приёме 
заявок для отбора на 2016 год организаций и индивидуальных предпринимате-
лей, осуществляющих доставку и реализацию товаров первой необходимости 
и оказывающих социально значимые виды бытовых услуг в труднодоступных  
населённых пунктах, для предоставления государственной поддержки в фор-
ме субвенций по направлениям, указанным в постановлении правительства 
Тюменской области от 30 декабря 2015 г.  № 605-п.

Приём заявлений осуществляется с 29 февраля по 31 марта 2016 года.
Заявление подаётся на имя Главы администрации муниципального района.
Все интересующие вопросы по порядку отбора можно задать, обратившись в 

отдел экономики администрации Сладковского муниципального района в ходе 
личного приёма, либо позвонив по тел. 8 (34555) 23-5-24 или по электронной 
почте: sladkovoecon@mail.ru. 

Администрация Сладковского муниципального района

      АДМИНИСТРАЦИЯ  СЛАДКОВСКОГО  МУНИЦИПАЛЬНОГО  РАЙОНА
 ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ

 ПОСТАНОВЛЕНИЕ

16.02.2016                                                                                                      № 118
 с.Сладково

Порядок проведения проверок соблюдения субъектами 
государственной поддержки условий предоставления субсидий, 

предусматривающих обеспечение сохранения целостности 
и специализации субъектов государственной поддержки путём
 сохранения показателей производства сельскохозяйственной 

продукции

На основании Соглашения  № 20/005-16 от 03.02.2016 между департаментом 
агропромышленного  комплекса Тюменской области и администрацией Слад-
ковского муниципального района по реализации переданного полномочия по 
проверке соблюдения субъектами государственной поддержки условия предо-
ставления субсидий, предусматривающего обеспечение сохранения целостно-
сти и специализации субъектов государственной поддержки  путём сохранения 
показателей производства сельскохозяйственной продукции:

1. Утвердить Порядок проведения проверок соблюдения субъектами государ-
ственной поддержки условий предоставления субсидий, предусматривающих 
обеспечение сохранения целостности и специализации субъектов государ-
ственной поддержки путём сохранения показателей производства сельскохозяй-
ственной продукции, согласно приложению № 1 к настоящему постановлению.

2. Утвердить план проведения проверок  по сохранению целостности и специ-
ализации субъектов государственной поддержки путём сохранения показателей 
производства сельскохозяйственной продукции на 2016 год согласно приложе-
нию № 2 к настоящему постановлению.

3. Опубликовать  настоящее постановление в районной газете «Трудовое зна-
мя» и разместить на официальном сайте Сладковского муниципального района.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на на-
чальника  отдела по управлению агропромышленным комплексом.   

А.ИВАНОВ, Глава района   

«ТРУДОВОЕ ЗНАМЯ»4 стр. 27 февраля 2016 г.

…Погода в воскресенье 21 
февраля стояла замечатель-
ная. Солнце ослепляло всё 
вокруг. Добавлял красоты бе-
лый снег, отражающий лучи. 
Мы на объездной дороге воз-
ле Маслянки ждали гостей. 
Вскоре, услышав над головой 
гул, все устремили взгляд в 
небо. А там… Летел параплан 
с развевающимся российским 
триколором!

«Вот это дааааа… Как же 
человек, управляющий им, не 
мёрзнет на такой высоте?» – 
недоумевала я.

Наблюдая за летающим ап-
паратом, не сразу заметили 
снегоходы. Они буквально вы-
рвались из леса и, разрезая 
снежные сугробы, ехали в нашу 
сторону. Восемнадцать единиц 
снегоходной техники, подлетая 
на снежных валунах, устрем-
лялись к посёлку. Зрелище, я 
вам скажу, ошеломительное и 
незабываемое!

Таким эскортом мы прибыли 
к зданию сельской админи-
страции. Глава Маслянской 
территории С.А.Климович при-
ветствовала прибывших:

– Уважаемые участники про-
бега! Очень трогательно, что 

Эх ,  был бы у мен я с н е г о х од…
ВСЛЕД ЗА СОБЫТИЕМ

Недавно мне позвонил маслянский предприниматель А.Костюченко и предложил сде-
лать репортаж с места событий. Повод? Очень необычный и интересный! В посёлок 
приезжали экстремалы-любители из Казанки и Ишима на снегоходах. Их пробег был 
посвящён Дню защитника Отечества. Несмотря на свой выходной день, я с удоволь-
ствием согласилась поучаствовать в таком мероприятии. И нисколько не пожалела!

вы его совершаете в канун 
праздника 23 февраля, тем 
самым чтите память тех, кто 
не вернулся с фронта домой. 
Разрешите воспользоваться 
случаем и поздравить всех 
мужчин с Днём защитника От-
ечества! Желаю здоровья! И 
пусть те традиции, которые вы 
соблюдаете, сохраняются и 
передаются нашей молодёжи. 
Патриотическое воспитание 
играет важную роль. От всей 
души благодарю, что побывали 
у нас в гостях! 

– Этот наш пробег уже де-
вятый по счёту. Мы ежегодно 
проводим подобные меропри-
ятия, посвящённые знамена-
тельным датам, событиям. 
В позапрошлом году были в 
Сладкове, тогда стоял мороз 
больше тридцати градусов. 
Но нас это никогда не оста-
навливало! Сегодняшнее ме-
роприятие – в честь праздника 
и в честь 85-летия Казанского                 
района. Хотим поблагодарить 
вас всех за радушный при-
ём! – сказал в ответном слове 
руководитель пробега Максим 
Долгушин.

После этого гости возложили 
венок к памятнику павшим в 

годы Великой Отечественной 
войны. А затем отправились 
в школьный музей, где его 
руководитель О.Р.Прощенко 
провела для всех небольшую 
экскурсию.

Пока снегоходчики были в 
школе, у их техники уже собра-
лось много ребят. Мальчишки 
и девчонки с любопытством 
разглядывали снегоходы, даже 
фотографировались возле 
них. «Yamaha», «Venture», 
«Тайга»… Я тоже оглядыва-
ла внушительные аппараты. 
«Хотелось бы и мне сфотогра-
фироваться рядом с одним из 
них…» – подумала про себя. 

…Ольга Романовна рас-
сказала гостям об истории 
создания музея, о педагоге 
В.Н.Малышеве, который был 
его основателем. Также она 
показала некоторые редкие 
экспонаты «храма истории», 
все побывали и в Комнате бо-
евой славы.

– А какой режим работы 
музея? Я иногда бываю здесь 
проездом, хочу прийти с се-
мьёй, – поинтересовался один 
из приехавших.

– Работает в том же режиме, 
что и школа. Пожалуйста, при-

ходите. Никаких билетов, вход 
свободный. Будем рады гостям! 
– ответила О.Р.Прощенко.

Организатором приезда экс-
тремалов-любителей в Мас-
лянку был А.Костюченко.

– Почему возникла такая 
идея? – спросила я у него.

– Потому что сам неодно-
кратно участвовал в подобных 
пробегах. Мне очень понрави-
лось! В этом году у меня нет 
личного снегохода, поездить с 
ними не удалось. Но появилась 
мысль пригласить их к нам в 
гости. В планах организовать 
пробег на вездеходах, – пояс-
нил Алексей. 

Конечно же, я не могла не по-
беседовать и с М.Долгушиным, 
руководителем пробега.

– Первое мероприятие со-
стоялось 9 лет назад. Поначалу 
катались на простых снегохо-
дах, сейчас у нас новые, со-
временные. Реже совершаем 
пробеги на внедорожниках, 
– рассказывал Максим.

– Не удержусь от женского 
любопытного вопроса: сколько 
стоит снегоход?

– Цена на подобную технику 
очень повысилась. Сейчас хо-
роший, мощный снегоход будет 
стоить больше миллиона ру-
блей, – ответил мой собеседник.

Честно говоря, после того, 
как услышала эту заоблачную 
цифру, растерялась и на миг 

позабыла, о чём же ещё спро-
сить руководителя… А он тем 
временем продолжал:

– Среди экстремалов-лю-
бителей есть и совсем юные 
участники, это наши дети. 
Тоже приучаем их ездить! 
Кроме этого, не первый год 
нас в небе сопровождает друг 
на параплане, – подчеркнул 
М.Долгушин. 

На обратном пути я уже как-
то по-другому смотрела на сне-
гоходы, узнав их цену… Даже 
и подходить страшновато! Но… 
всё-таки осторожно присела  
на один из них и запечатлела 
себя на память. Не каждый 
день можно побывать за рулём 
такой техники!

…Когда я увидела экстрема-
лов-любителей, мне показа-
лись они суровыми мужчинами, 
прямо какими-то неприступны-
ми. Моё мнение кардинальным 
образом изменилось, когда 
они с мальчишеским задором, 
улыбками, смехом усадили 
маслянских ребятишек на свою 
технику и прокатили! Здорово! 
Возможно, этот пробег станет 
примером для многих и при-
влечёт ещё больше участников 
всех возрастов. Был бы у меня 
снегоход – тоже бы с ними про-
катилась!

На пробеге побывала
Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

Фото Алексея ЛАВРОВА

В ЗДОРОВОМ ТЕЛЕ - ЗДОРОВЫЙ ДУХ

«Физрук сказал лыжи, значит 
– лыжи» – именно под этим 
девизом тёплым февральским  
утром в селе Сладково состо-
ялась спартакиада учащихся 
школ Сладковского района 
среди юношей и девушек  1998 
-2004 годов рождения по лыж-
ным гонкам. За победу боро-
лись 85 участников.

По итогам забегов выявили 
сильнейших.

Участники 2003-2004 годов  
рождения соревновались на   
дистанции 1 километр. 

Среди девушек  первое место 
заняла  Ксения Черник, второе 

Сос т я з а ни я на лыжне
– Валерия Гущина (Сладково), 
третье – Александра Борисова 
(Никулино).

У юношей лидировали Ники-
та Коробейников (Сладково), 
Александр Соловьёв (Никули-
но), Максим Токарев (Новоанд-
реевка).

Ребята 2000-2002 годов рож-
дения боролись на дистанции 
2 километра.

У девушек самыми быстрыми 
стали Маланья Хажаева,  Али-
на Тиукова (Сладково), Ирина 
Горюнова  (Маслянка).

Среди юношей лучшими 
оказались Виктор Безбородов 

(Сладково), Кирилл Латышев 
(Майка), Иван Речкин (Мас-
лянка).

Девушки и юноши 1998-1999 
годов рождения преодолевали 
дистанцию в два и три кило-
метра.

В этой возрастной категории  
первое место заняла Лидия 
Швачко, второе – Татьяна Ламко-
ва (Сладково), третье  – Анаста-
сия Кочнева (Новоандреевка).

У юношей образовали тройку 
призёров Дмитрий Кочнев (Но-
воандреевка), Виктор Ваньков, 
Александр Дудоладов (Слад-
ково).

В общекомандном зачёте 
победу одержали сладковские 
лыжники.

«Серебряными» призёрами 
стали маслянские школьники. 
Тройку финалистов замкнули 
никулинские спортсмены.

Среди присутствовавших 
находился ветеран спорта 
В.П.Лукьяненко. Он больше 50 
лет отдал лыжам. В последнее 
время ветеран часто приезжает 
на базу. Сразу после забега мы 
немного побеседовали с ним 
о лыжне в Сладковском рай-
оне. Ветеран признался, что 
сейчас созданы все благопри-

ятные условия для занятий 
лыжами.

– От спорта только  выигры-
ваешь. Если не достигнешь 
каких-то высот, то  для себя 
в любом случае приобретёшь 
бодрость, эмоции, радость. 
Здоровье вам обеспечено, – 
говорил В.П.Лукьяненко.

Гвоздём программы стал за-
бег спринтом на призы район-
ной газеты «Трудовое знамя». 
Тут от конкуренции на лыжной 
базе стало «жарковато». Ребя-
там пришлось включать второе 
дыхание.

Среди женской половины луч-
шей в этом забеге стала пред-
ставительница Майской школы 
Лидия Швачко. Второй фини-
шировала Маланья Хажаева 
(Сладково). «Бронзу» забрала 
её землячка Алина Тиукова.

В мужском забеге выше всех 
на пьедестал поднялся Евге-
ний Островский (Маслянка). 
«Серебряным» призёром стал 
Иван Речкин (Маслянка). В 
тройку сильнейших вошёл Ки-
рилл Латышев (Майка).

Все победители и призёры 
награждены грамотами и ме-
далями.

Организация была на хоро-
шем уровне, лыжный праздник 
удался!

Ярослав МАНСУРОВ
Фото Алексея ЛАВРОВА

      АДМИНИСТРАЦИЯ  СЛАДКОВСКОГО  МУНИЦИПАЛЬНОГО  РАЙОНА
 ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ

 ПОСТАНОВЛЕНИЕ
19.02.2016                                                                                                     № 133

с.Сладково

О внесении изменений в постановление от 06.05.2008 № 316
 
В целях приведения правовых актов администрации Сладковского муници-

пального района Тюменской области в соответствие с действующим законо-
дательством:

внести в постановление Главы Сладковского муниципального района Тюмен-
ской области от 06.05.2008 № 316 «Об утверждении Порядка проведения анали-
за финансового состояния принципала в целях предоставления муниципальной 
гарантии Сладковского муниципального района»  следующие изменения:

1. Раздел 2 приложения к постановлению изложить в новой редакции согласно 
приложению к настоящему постановлению.

2. Пункт 3 приложения № 3 к Порядку проведения анализа финансового со-
стояния принципала в целях предоставления муниципальной гарантии Слад-
ковского района исключить.

А.ИВАНОВ, Глава района     
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ДУМА СЛАДКОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ ЧЕТВЁРТОГО СОЗЫВА

Р Е Ш Е Н И Е
26.02.2016                                                                                                        № 244

с.Сладково

О внесении изменений в решение Думы района от 11.09.2009 № 8

В соответствии с абзацем 2 части 3 статьи 107 Бюджетного кодекса Россий-
ской Федерации Дума района решила:

1. Внести в решение Думы Сладковского муниципального района от 
11.09.2009 № 8 «Об утверждении Положения о муниципальном долге Слад-
ковского муниципального района» следующее изменение:

пункт 4.2. приложения изложить в новой редакции:
«4.2. Предельный объём муниципального долга не должен превышать 50 про-

центов утверждённого общего годового объёма доходов бюджета муниципаль-
ного района без учёта утверждённого объёма безвозмездных поступлений».

2. Опубликовать настоящее решение в районной газете «Трудовое знамя» 
и разместить на официальном сайте Сладковского муниципального района.

А.ТЕРЕЩЕНКО, заместитель председателя Думы района             
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ПРОДАЁТСЯ 

ТАКСИ «ДИНАМИТ» 
Рейс Сладково-Тюмень-Сладково (ежедневно). 
Отправление от «Монетки» в 1 час ночи, из Тюмени в 

14-00 и 16-00. Доставим и заберём пассажиров по адресу
назначения. Доставка вещей, документов. Предоставляем
отчётные документы.Тел. 8 9323202020.

Отруби, мука, зерно.  Доставка –  
бесплатно.  Обр.: т. 8 9028155864. 

  Магазин ритуальных услуг
«Ангел». Обр.: т. 8  9504810783, 

        в любое время.

ТАКСИ ДИНАМИТ. Поездки по району и на любые рассто-
яния, снижение цен –  по Сладкову – 50 руб. т. 8 9323202020.

     РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ, ПОЗДРАВЛЕНИЯ 
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Программа ТВ - 7, 8 стр.

Ёмкости под канализацию. 
Изготавливаем, устанав-
ливаем. т. 8 9829183926.

пшеница, ячмень, дроблёнка, овёс, зерносмесь, отруби.
Обр.: т. 8 9224800134.

Закуп КРС, баранов. Обр.: т.т. 8 9026222218, 8 9504873012.

Рейс до г.Тюмени ежедневно в 1 час от ДК.  Обратно в 16 час. За-
бираем и доставляем пассажиров, багаж, документы по адресу. 
Рейс до г.Омска. Предоставляем отчётные документы. Если 
вы найдёте цены ниже, позвоните нам, мы сделаем скидку.
Обр.: т.т.  8 9028159149,  8 9220437055, 8 9136181167 (Омск - МТС).

  ТАКСИ ВОЯЖ

Обр.: т.т. 8 9028159149, 
     8 9220437055.

  ТАКСИ ВОЯЖ

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
на а/м «Газель»
будка.
Город,
межгород, район.
        Обр.: т. 8 9088650197.

Закупаю мясо. Дорого.
Обр.: т.т. 8 9088325707, 
         8 9828051229.

«АЛЮПЛАСТ»
 ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА
 СЕКЦИОННЫЕ  
 ГАРАЖНЫЕ ВОРОТА

СКИДКИ ВСЕМ!
Бесплатные замеры, 
доставка, рассрочка 
платежа.
Скидки!!! Зимний монтаж.

г.Ишим,
ул.Республики, 99 «а».
Тел.: 8 (34551) 58-999,

     8 9048890073.

Ремонт стиральных ма-
шин, холодильников, во-
донагревателей. Выезд на 
дом. Гарантия.    Обр.: т.т. 
8 9612076159, 8 9058210165.

откормленный  жеребчик (2 года). Обр.: т. 8 9923059757.

ИП «Крапивин Е.Н.» (д.Но-
воандреевка) требуются трак-
тористы-машинисты на ве-
сенне-осенний период. 
Обр.: т.т. 47- 4-81, 47-3-93.

благоустроенная 2-комнатная квартира в с.Сладково.
Обр.: т. 8 9324882130.

грабли боковые «ГВК-6», а/м «УАЗ-3303», борт. Обр.: т. 8 9224879374.

Продаются «ДТ-75» с ло-
патой, плуг 5-корпусный, 
культиватор, сцепка бо-
рон, сено в тюках – 3 ц. /500 
руб. – 300 штук, 2 кобылы, 
дом щитовой с мансардой.   
    Обр.: т. 8 9220042396. 

пух козий. Обр.: т. 8 9220717944.

    В ЗДОРОВОМ ТЕЛЕ – ЗДОРОВЫЙ ДУХ

Вниманию абонентов Триколор ТВ с устаревшим обору-
дованием! Не упустите шанс обменять старые приёмники 
на новые! Акция по обмену заканчивается 31.03.2016 г. 
Информация по тел. 23-4-79 или магазин «Берёзка-3»: 
с.Сладково, ул.Кондратьева, д.23.

уважаемого Евгения Ана-
тольевича Волужева с 
юбилеем!
Пожелать хотим удачи,
Пусть она Вам помогает жить.
И посильными будут задачи, 
И надо Вам, коллега, 

их решить.
А шестьдесят –  

ведь это не помеха,
Вы деятельны, 

энергичны, как всегда.

Желаем мы Вам 
творческих успехов,

Помехою не будут Вам года.
Желаем жить Вам 

с верою в победу,
Пусть светит 
путеводная звезда,

Пусть не сломают
 никогда Вас беды,

Во все года хранит судьба!
                       С уважением 
          коллектив МУП ЖКХ 

Монтаж системы отопле-
ния, водопровода, канали-
зации.        Обр.: т.т.
8 9133862314, 8 9028159299.

1 марта в РДК с 9.00 до 
18.00 часов состоится 
выставка-продажа бе-
лорусского трикотажа. 
В ассортименте: костю-
мы, блузки, юбки.

Коллектив СПК «Таволжан» выражает искренние соболезно-
вания родным и близким по поводу преждевременной смерти

ЗАБЕЛИНА 
Сергея Викторовича

Выражаем искренние соболезнования родным и близким 
по поводу смерти 

ШАКИНА 
Александра Николаевича

Коллектив СПК «Таволжан»

В магазин «НОРД» с.Сладково требуется прода-
вец-консультант. Обращаться по адресу: с.Сладково, 
ул.Кондратьева, 4, телефон 24-1-54.

Т а к с и  « Г А Р А Н Т » :  р е й с ы  С Л А Д К О В О - Т Ю М Е Н Ь - С Л А Д К О В О 
–  ежедневно, рейсы  СЛАДКОВО-ИШИМ-СЛАДКОВО.
            Поездки по району и на любые расстояния.
                Обр.: т.т. 8 9220462016, 8 9523445841.

В зале Центра физкуль-
турно-оздоровительной и 
спортивной работы прошла 4 
спартакиада военнослужащих  
запаса элитных войск Слад-
ковского района, посвящённая 
Дню защитника Отечества. В 
соревнованиях приняли уча-
стие шесть команд: воздуш-
но-десантные войска, военно-
морской флот, пограничные 
войска, пограничная застава, 
военная разведка, ракетные 
войска и артиллерия.

В 11 утра дали старт. По-
строение участников. Орга-
низаторы и судьи сказали 
вступительные слова, что-
бы подбодрить спортсменов. 
Прозвучал гимн Российской 
Федерации. 

Мероприятие уже успело со-
брать свою аудиторию, так как 

Нас т о ящий мужской пра здник
эти соревнования проходят из 
года в год.

Программа спартакиады 
прошла по пяти дисциплинам. 

В состязаниях по волей-
болу первой стала сборная  
ВДВ, вторыми – пограничные          
войска, третьими – ракетчики 
и артиллерия.

В дартсе победу одержала 
команда ракетных войск и ар-
тиллеристов, второе место у 
военных разведчиков, третье    
– у пограничников.

Меткими по броскам в коль-
цо стали вновь ракетчики, 
уступили им военная разведка 
и ВДВ (второе и третье места 
соответственно).

В эстафете «золото» завоева-
ла пограничная застава, «сере-
бро» взяли десантники, «бронза» 
у команды пограничных войск.

В противостоянии по стрель-
бе первое место заняла ко-
манда военной разведки, вто-
рое – пограничная застава, 
третье у ракетных войск и 
артиллерии.

В общекомандном зачёте ку-
бок завоевали представители 
ракетных войск и артиллерии,  
второй стала военная развед-
ка, замкнули тройку призёров 
ВДВ.

Всё прошло достаточно 
энергично и весело. Победи-
тели  и призёры были награж-
дены дипломами соответству-
ющих степеней. В конце по 
традиции сделали памятное 
фото. Вот что значит настоя-
щий мужской праздник!  

Ярослав МАНСУРОВ
Фото из архива ЦФОСР

Повестка отчётно-выборного годового собрания СПКК
«Капитал»  31.03.2016 г. в 13-00 часов
 в здании районного Дома культуры: 

1. О результатах ревизии финансово-хозяйственной деятель-
ности кооператива за 2015 год.
2. Отчёт Наблюдательного совета.
3. Утверждение бухгалтерского годового отчёта за 2015 год.
4. Утверждение сметы доходов и расходов в СПКК «Капитал» 

на 2016 год.
5. Списание безнадёжных долгов.
6. Утверждение обязательных членских взносов на пополне-

ние Фонда финансовой взаимопомощи кооператива.
7. О вступлении кооператива в саморегулирующую органи-

зацию кредитных кооперативов РСО «Выбор».
8. Исключение из списков кооператива членов пайщиков, 

умерших или выбывших за пределы района.
9.  Досрочное переизбрание председателя СПКК «Капитал». 

10. Разное.

2 марта (среда) в РДК с.Сладково, ул.Ленина, 86
«ЛИНИЯ МЕХА»

ИП Ставицкий С.А. (г.Киров)
проводит выставку-продажу
натуральных женских шуб,

зимних и демисезонных пальто,
головных уборов.

При покупке шубы за наличные средства или в кредит 
меховая шапка в подарок!!!

Скидки до 50%*
Рассрочка до 1 года, первый взнос от 10%**

Кредит***
                              Время работы с 10.00 до 18.00
* Количество подарков ограничено. Скидка 
предоставляется на акционный товар. 
Подробности у продавцов.
** Рассрочку предоставляет ИП Ставицкий 
С.А.
*** Кредит предоставляет АО «ОТП Банк» 
лицензия № 2766 от 27.11.2014 г.
Возможна оплата банковской картой, для 
клиентов без комиссии.

 

* Фотография на память
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